



ANDROMEDA IA

RECURSOS CLAVE

Toda empresa necesita de unos recursos para que funcione correctamente, no solo recursos a nivel económico, también recursos sociales físicos entre otros. Este proyecto es bastante ambicioso y no es fácil de alcanzar sin los recursos correctos y necesarios. Por eso requerimos de recursos muy específicos.

Empezando por los **recursos físicos**, se necesita principalmente una oficina donde se encontrarán los servidores y nuestro equipo técnico y de soporte. Así mismo nuestro producto dispone de una versión física, para esto será necesario un almacén y una fábrica de producción del producto. Aunque este componente físico únicamente será necesario tiempo después de que el producto se lance en el mercado. Se requiere de un equipo de programadores con especialización en inteligencia artificial, los cuales componen la parte más importante de la empresa.

Esto acompañado de un equipo de marketing que estará encargado de las ventas y la publicidad. Por otro lado tenemos el equipo de soporte técnico o atención al cliente que tiene relación con cliente y asesora ante cualquier duda que pueda existir como puede ser el uso de nuestro producto o la devolución del mismo. Todos estos equipos se complementan entre sí ya que el trabajo en equipo es uno de los fundamentos para el funcionamiento de esta empresa.

Es muy importante la disposición de psicólogos especialistas como principal **recurso intelectual** los cuales nos ayudaran a la programación de la inteligencia artificial debido a que guiaran a nuestros programadores para ser acertivos en el funcionamiento y como se debe tratar al cliente dependiendo del caso.

Aun así para que esto funcione requiere de unos **recursos económicos** bastante amplios debido a lo novedoso y ambicioso que es el proyecto. Teniendo en cuenta que se debe mantener un salario a nuestros empleados, la creación de la aplicación móvil el cual no es muy económico para una inteligencia artificial y el mantenimiento constante del proyecto y sus oficinas. Para esto se requiere la alianza estratégica o los socios que nos proporcionan estos fondos como lo son bancos, empresas que quieran formar parte e incluso un capital importante que debiera aportar cada integrante fundador de la empresa para empezar el proyecto y en devolución se obtiene un producto como ningún otro en el mercado.

Se buscará patrocinios que ayuden al mantenimiento de la aplicación junto a inversores interesados en productos como este que apuntan al futuro y a una mejor sociedad y mentes más sanas.